



NOMBRE DEL ALUMNO: Mauricio Castillo
Ozuna

NOMBRE DEL MAESTRO: Carlos Rodrigo
Guillén Pulido

NOMBRE DEL TRABAJO: Ensayo

MATERIA: Administración

GRADO: Sexto Cuatrimestre

GRUPO: Único

INTRODUCCIÓN

En este ensayo hablaré sobre la identificación del conocimiento social y humanista como una construcción en constante transformación, mencionando lo que es las ciencias sociales, explicando tres puntos muy importantes que son: el hombre en sociedad, sociedad y método científico y los problemas de mi comunidad.

Asimismo, cabe mencionar que se habla de hechos históricos fundamentales que han tenido lugar en distintas épocas en México y el mundo con relación al presente.

Las ciencias sociales representan características comunes para las disciplinas o campos del saber que piden para sí mismas la condición de ciencias, que analizan y tratan diferentes aspectos de los grupos sociales y los seres humanos en sociedad, encargándose tanto de sus manifestaciones materiales como también de las que no son materiales. Hay otras denominaciones que influyen o diferencian, que depende de la intención del que hace uso de ellas, son las Ciencias humanas, humanidades, o letras (términos que se hacen diferentes por distintas consideraciones etimológicas y metodológicas). También se hace uso de diferentes combinaciones de esos términos, como la de Ciencias humanas y sociales.

La clasificación de las ciencias se nota de las ciencias naturales y de las ciencias formales. Hablan del comportamiento y las actividades de los humanos, ampliamente no estudiados en las ciencias naturales.

El hombre en sociedad, reconoce su papel como ser social, los derechos y obligaciones que se tienen que pasar al vivir en comunidad; así como lo importante e influencia de las relaciones sociales, las instituciones y la actividad de la ciudadanía.

Por medio del análisis de su comunidad, el estudiante encuentra que al igual que en su familia, escuela o ámbito laboral las relaciones sociales no siempre son cuidadosos o puros por lo que se ocasionan los problemas o fenómenos sociales, esto se trata de la sociedad y método científico. Sin embargo, el estudiante identifica que los problemas ya mencionados se pueden estudiar y resolver de forma científica.

Por último, el alumno se mete en esta asignatura en la definición de los problemas sociales de su comunidad, lo cual puede interpretarse de diferentes maneras dependiendo el ámbito social del que se está haciendo el análisis, ya sea económico, político, antropológico, sociológico, legal e histórico.

Existen diferentes hechos históricos fundamentales tanto en México como en el mundo, que han tenido auge en la actualidad.

El descubrimiento de América es un acontecimiento histórico del 12 de octubre de 1492, que consiste en la llegada a América de una expedición que fue dirigida por Cristóbal Colón por mandato de los Reyes Católicos, Isabel de Castilla y Fernando de Aragón.

El Virreinato fue algo que queda enmarcado para la historia de México. Este acontecimiento comienza en el siglo XVI, cuando los españoles, al mando de Hernán Cortés, conquistaron la antigua México-Tenochtitlan. Así fundaron la Nueva España, ese fue el nombre que los conquistadores le pusieron a la actual Ciudad de México.

En 1829 hubo un intento de reconquista española en México, que fue el primer enfrentamiento en Tampico, cuando los ejércitos mexicano y español tuvieron bajas de consideración. El brigadier Isidro Barradas se rindió ante Santa Anna el 11 de septiembre de 1829.

En 1907 sucedió una crisis mundial que también llevo el nombre de “Pánico financiero de 1907”, ocurrió durante un momento de recesión, cuando empezaron a haber varias corridas en bancos y en sociedades fiduciarias. Esto se expandió por todo el país cuando muchos bancos nacionales y locales y negocios entraron en bancarrota.

La Revolución Mexicana fue un conflicto armado que se dio inicio en México el 20 de noviembre de 1910. Se dice que los antecedentes del conflicto subieron de lugar a la situación de México bajo la dictadura conocida como el Porfiriato.

Un hecho histórico fundamental mundial fue el de los bombardeos atómicos de Hiroshima y Nagasaki, se trata de ataques nucleares ordenados por Harry S. Truman, presidente de los Estados Unidos, contra el imperio de Japón.

La caída del Muro de Berlín, es un hecho histórico mundial esencial que marcó la caída de la Cortina de Hierro. Esto formó parte de la frontera interalemana desde el 13 de agosto de 1961 hasta el 9 de noviembre de 1989.

CONCLUSIÓN

En este ensayo se habló sobre las diferentes cuestiones que engloban el tema identificación del conocimiento social y humanista como una construcción en constante transformación y hechos históricos fundamentales que han tenido lugar en distintas épocas en México y el mundo con relación al presente.

Esto va con la finalidad de que todo aquel público que haga lectura sobre dichos temas, tenga mayor conocimiento de lo hablado y así poder resolver situaciones sobre el tema.

BIBLIOGRAFÍA

<https://intalascienciassociales.wordpress.com/conocimiento-social-y-humanista-como-una-construccion-en-constante-transformacion/>

https://es.wikipedia.org/wiki/Descubrimiento_de_América

https://es.wikipedia.org/wiki/Pánico_financiero_de_1907

https://es.wikipedia.org/wiki/Revolución_mexicana

https://es.wikipedia.org/wiki/Caída_del_Muro_de_Berlín

<https://www.mexicodesconocido.com.mx/el-virreinato-o-epoca-colonial-1521-18101.html>

https://es.wikipedia.org/wiki/Bombardeos_atómicos_de_Hiroshima_y_Nagasaki